



**Nombre de alumnos: Erika Joanna  
Narvaez Perez**

**Nombre del profesor: Lic. Nayeli  
Morales Gómez**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Desarrollo humano**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 6**

**Grupo: "A"**

Comitán de Domínguez Chiapas a 30 julio de 2020

#### **Unidad 4: Desarrollo humano y trascendencia, trascendencia humana y características de la persona trascendente.**

Trascendencia es la capacidad del ser humano, es la aptitud que tiene el ser humano de decidir sobre sus acciones y de llegar a cumplir sus metas. Estas personas tienen la habilidad de hacer realidad sus sueños. Las personas trascendentes son aquellas que llegan a realizar sus sueños, existen dos tipos: los trascendentales formados y los natos, cada uno de ellos con características diferentes. La personalidad y la efectividad, son características de la trascendencia, son muy importantes ya que estas tienen un impacto grande en muchas áreas de sus vidas.

La búsqueda de la trascendencia es una necesidad natural del ser humano, consiste para poder dejar un legado o una huella en la vida. Es la aptitud que tiene el ser humano de decidir sus acciones y de esforzarse de llegar a sus metas.

La trascendencia tiene que ver con el enfrentamiento a la realidad interior, tiene que ver con el entendimiento que tengo del centro de mi ser y con mi personalidad. Es importante saber lo que queremos y a donde nos debemos dirigir, para no perdernos, el ser humano tiende a la trascendencia creada por impulso de su espíritu.

La trascendencia es una persona que es capaz de realizar sus sueños y cumplir las metas que se ha trasado, hay una diferencia entre una persona común y un trascendental y es que la persona común llega a realizar sus sueños, pero con mucho esfuerzo mientras que los trascendentales lo realizan sin necesidad de ello. Un sueño o meta verdadera para la persona trascendente es aquellas más difíciles y menos comunes de alcanzar, un trascendente es una persona que es capaz de alcanzar lo imposible.

La trascendencia tiene que ver con el enfrentamiento a nuestra realidad, muchas personas se enfocan o no son capaces de soltar su pasado, cosa que no les deja ver hacia adelante y no poder disfrutar del presente, tiene que ver con el centro de nuestro ser y nuestra personalidad.

Un aspecto importante en la trascendencia es la personalidad de cada uno, ya que es la personalidad la que distingue a cada persona, los hace ser diferente a los demás, esta compuesta por un conjunto de características que fluyen de una manera tan natural y coherente.

En nuestra personalidad la efectividad juega un papel muy importante ya que nos integra de una forma especial en todas las áreas de nuestra vida. El ser humano tiene la capacidad de decidir, de elegir la calidad de vida que desea tener y de esforzarse en conseguirlo y llegar a sus metas. También de cambiar de punto de vista, ponerse en el lugar de los demás por un momento y poder ayudarlos si es necesario y siempre y cuando lo necesiten, buscar un sentido a la realidad y llegar a que la vida tenga sentido

Hay personas trascendentales, estas son aquellas que pueden alcanzar lo que parece imposible, esto es una de las características de las personas trascendentales, en general los trascendentales son personas soñadoras, se adaptan a la realidad, pero sin formar parte de ella.

Los trascendentales se dividen en dos caminos: los trascendentales formados; estos mantienen su trascendentalidad ya que son aislados de alguna manera del mundo real, o una sobre exposición a un mundo de fantasía. Los trascendentales natos son aquellos que mantienen su trascendentalidad a pesar que vena el mundo real o un mundo de fantasía, ellos mantienen su trascendentalidad a pesar de la crianza que les fue dado.

Para los trascendentales el problema no es realizar sus sueños, sino descubrir cual es, tienden a sentirse aislados del mundo y uno de los sueños es poder ser como los demás. Muchos se pierden en este camino, intentando ser personas que no son para poder encajar, perola realidad

En conclusión, la trascendencia en el hombre, es el hecho de que el hombre cumple con sus metas, sobrepasando la realidad, es algo tan natural que nadie puede impedir, es pasar de un ámbito a otro, atravesando el límite que los separa y muchas personas cuentan con esta capacidad y muchos ya cuentan con ella desde pequeños.

(Gomez)

## Bibliografía

Gomez, N. M. *Antología de Desarrollo Humano. Unidad 4* . Págs: 74-84.